

Vom Korn zum Brot

Am Freitag, 27.09.2024, besuchten wir, die Klasse 3a mit Frau Sakel und Frau Küper, die alte Mühle und das Dorfmuseum in Oedelsheim.

Zunächst wanderten wir von der Grundschule in Gieselwerder bei bestem Wetter an der Weser entlang bis zum Skaterplatz in Oedelsheim. Nach einem kleinen Picknick teilten wir uns in zwei Gruppen auf.

Die eine Gruppe besuchte erstmal das Dorfmuseum, die andere ging in die Mühle. Dort wurden die Kinder mit der Sackkarre einer nach dem anderen in die Mühle gefahren. Die anschließenden Führungen waren sehr interessant, und wir haben eine Menge über das Leben und Arbeiten der Menschen früher erfahren.

Im Museum haben wir neben vielen spannenden Dingen aus alten Zeiten sogar den gestiefelten Kater gesehen!

